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Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às nove horas, 1 
realizou-se a oitava reunião do Colegiado do Mestrado Profissional em Propriedade 2 
Intelectual e Transferência de Tecnologia para Inovação do Centro de Ciência e 3 
Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, da Universidade Federal do 4 
Recôncavo da Bahia, campus de Feira de Santana, através de videoconferência 5 
utilizando o recurso Google Meet sob a presidência do Coordenador do Mestrado 6 
Professor Paulo José Lima Juiz. Estiveram presentes os docentes do curso: Edilson 7 
Araújo Pires, Júlio Cesar dos Santos; Rebecca da Silva Andrade, Renata de Sousa 8 
Mota e a servidora técnica administrativa Aline Pereira da Silva Matos. Os 9 
professores Cristiane Agra Pimentel, Joyce Azevedo e Macello Medeiros justificaram 10 
ausência. A convocação da reunião apresentou a seguinte pauta: 1. Informes; 2. 11 
Apresentação do calendário acadêmico suplementar; 3. Proposta de 12 
planejamento acadêmico; 4. O que ocorrer. Havendo quórum, o coordenador do 13 
curso iniciou a reunião. 1. Informes: Professor Paulo Juiz informou que a proposta 14 
para o Seminário de Integração Ensino, Pesquisa e Extensão (SIEPE) foi enviada 15 
para a organização do evento, confirmando assim a participação do programa no 16 
mesmo. Professor Júlio César informou acerca do curso de Formação de 17 
multiplicadores em práticas integrativas que terá participação de professores da 18 
Universidade Federal do Recôncavo da Bahia, como a Professora Cristiane Agra 19 
Pimentel, realizado dentro do Projeto de Produção de óleos essenciais: Protocolo 20 
clínicos de Aromaterapia aprovado pela Confederação Nacional dos Trabalhadores 21 
na Agricultura Familiar, com previsão de início para o dia quinze de setembro. 22 
Professor Paulo Juiz informou também acerca do contato realizado com Tomaz da 23 
Universidade Rovuma de Moçambique, o qual sinalizou interesse em colaborar com 24 
o programa. Professor Júlio César e Professor Edilson também estiveram em 25 
contato com ele. Após discussão, os presentes decidiram aguardar um novo contato 26 
com o interessado, para esclarecer o tipo de colaboração que ele pretende realizar, 27 
se como professor ou como aluno do programa. 2. Apresentação do calendário 28 
acadêmico suplementar: Professor Paulo Juiz apresentou o calendário 29 
suplementar aprovado, socializando como ocorreu a discussão dele na Câmara de 30 
Pós-Graduação. Ressaltou que não será necessário realizar nova matrícula dos 31 
alunos do curso, apenas ajustes, se necessário. O processo de seleção regular para 32 
2021.1 será realizado pela Comissão Acadêmica Nacional (CAN), sendo preciso 33 
aguardar orientações. Comunicou ainda que os planos de curso serão aprovados 34 
em reunião do colegiado que ocorrerá no dia trinta e um de agosto, e será 35 
encaminhado ao Conselho diretor do Centro de ensino, para aprovação na reunião 36 
agendada para quatro de setembro. Professor Júlio sinalizou a preocupação com a 37 
possibilidade de trancamento a qualquer momento do semestre, pois atrapalha o 38 
planejamento do docente. Professor Paulo Juiz informou que será necessário 39 
aguardar que os discentes realizem a avaliação dois (AV2) coordenada pela CAN, 40 
para que haja consolidação da caderneta, sendo preciso verificar como ficará tal 41 
situação junto a Pró-Reitoria de Graduação. Sugeriu encaminhar a questão para a 42 
Câmara de Pós-Graduação para ciência. Registrou também acerca da necessidade 43 
de verificar como será a avaliação do componente Prospecção Tecnológica, último 44 
componente que será ministrado em 2020.1, de modo que o último dia de atividade 45 



do semestre suplementar não coincida com a avaliação, permitindo que os docentes 46 
consigam alimentar as notas no SIGAA. 3. Proposta de planejamento acadêmico: 47 
Professor Paulo compartilhou a proposta de planejamento, a qual será anexada a 48 
esta ata, informando que consultou os discentes do curso sobre a possibilidade de 49 
ofertar aulas em outros dias da semana, além da sexta-feira e sábado. Os discentes 50 
concordaram com o acréscimo de mais um dia, totalizando três dias na semana. Foi 51 
informado que os planos de cursos precisam ser refeitos considerando o ensino 52 
remoto, e que é sugerido que as atividades síncronas não ultrapassem uma hora de 53 
duração. Sendo assim, os docentes que compartilharão componentes, devem se 54 
reunir para definir a distribuição das atividades e estratégias metodológicas a serem 55 
utilizadas. O coordenador destacou ainda que deve ser observado o período da 56 
Reunião Anual de Ciência, Tecnologia, Inovação e Cultura no Recôncavo da Bahia, 57 
para que os discentes possam participar do evento. Em seguida, apresentou o 58 
formulário de Plano de Curso a ser utilizado no semestre de atividades remotas. 4. O 59 
que ocorrer:  Professor Paulo sugeriu que seja repensada a participação e 60 
colaboração do programa na Revista REVISE, pois verifica-se que há muita 61 
dificuldade de atuação dos docentes do curso na revista. Sugeriu então que na 62 
próxima reunião decida-se como será a colaboração do programa na revista. 63 
Também sinalizou sobre o encontro previamente definido com a Coordenação de 64 
Criação e Inovação (CINOVA), e que apesar da sinalização positiva da participação 65 
pelos discentes, os docentes não responderam a consulta realizada acerca da data 66 
sugerida. Professor Júlio César destacou a importância da Revista REVISE e da 67 
Coordenação de Criação e Inovação (CINOVA) para o programa. Não havendo mais 68 
nada a tratar, o Coordenador do Mestrado Paulo José Lima Juiz declarou encerrada 69 
a reunião e, para constar, eu, Aline Pereira da Silva Matos, lavrei a presente ata, que 70 
depois de lida e aprovada será assinada pelos presentes. Feira de Santana, vinte e 71 
um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte. /////////////////////////////////////////////// 72 
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